

Dritte Verleihung des Ehrenamtspreises der Verbandsgemeinde Landstuhl im Zeichen des sozialen Engagements

Bereits zum dritten Mal wurde am Abend des vergangenen Donnerstags, 29.01.2026, der Ehrenamtspreis der Verbandsgemeinde Landstuhl im Mittelbrunner Gemeindezentrum verliehen. Die Preisträger kamen in diesem Jahr aus dem Bereich des sozialen Engagements in der Verbandsgemeinde.

Mit der Gründung der Stiftung „VG Landstuhl hilft“ durch die Verbandsgemeinde und die Sparkasse wurde der zuvor von der Verbandsgemeinde über viele Jahre hinweg verliehene Sozialpreis neu ausgerichtet und der Ehrenamtspreis aus den Erlösen des Stiftungskapitals ins Leben gerufen. Der Ausschüttungsbetrag kommt jährlich den vom Stiftungsrat ausgewählten Preisträgerinnen und Preisträger zugute.

Bürgermeister Dr. Peter Degenhardt würdigte im Rahmen der Verleihung die, gerade im ländlichen Lebensraum, unschätzbar wichtige ehrenamtliche Arbeit der sechs ausgezeichneten Vereine, die alle mit ihrem großen sozialen Engagement Lebensschicksale und soziale Härten auffangen und genau dort im Alltäglichen Hilfe leisten, wo sie gebraucht wird. Mit einem Zitat von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier unterstrich der Bürgermeister die Bedeutung der ehrenamtlichen Tätigkeit vor Ort, die „das Herz unserer Gesellschaft“ schlagen lässt und „als Bollwerk gegen die Gleichgültigkeit“ dient.

Im Beisein der Ersten Beigeordneten der Verbandsgemeinde Nicole Meier sowie den Beigeordneten Bernd-Udo Schneider

und Elke Dick, der anwesenden Ortsbürgermeistern und des Stadtbürgermeisters sowie den Mitgliedern des Stiftungsrates und des Verbandsgemeinderates, verlieh Degenhardt den diesjährigen Ehrenamtspreis an den DRK Ortsverein Landstuhl e.V., die vom DRK Kreisverband Kaiserslautern-Land e.V. getragene Landstuhler Tafel, die Aktion Sonnenschein Westpfalz e.V. und die Behindertenhilfe Westpfalz e.V. sowie die Elterninitiative krebskranker Kinder e.V. und den Förderverein Stationäres Hospiz Westpfalz e.V.. Damit verbunden wurde der Ausschüttungsbetrag von 9000€ gleichmäßig auf diese sechs Vereine verteilt. Musikalisch sehr stimmungsvoll umrahmt wurde die Veranstaltung, wie bereits in den beiden Jahren davor, vom Ehepaar Monika und Joachim Pallmann.

